



#PUEBLAESTAURINA

26 de junio de 2022

A los medios de comunicación y la afición poblana

Tauromaquia Mexicana a través de su Capítulo Puebla, llevará a cabo una rueda de prensa para puntualizar de manera firme su posición, después de que el jueves pasado la diputada Guadalupe Leal presentó una iniciativa de ley en el H. Congreso del Estado de Puebla para la modificación de la Ley de bienestar animal vigente, promoviendo la prohibición de la Tauromaquia y las peleas de gallos.

Tauromaquia Mexicana se une al esfuerzo de la Peña #PueblaEsTaurina, Casona Yuste, Despacho Editorial y Rancho MG en pos de la defensa de la Tauromaquia en nuestro Estado.

La invitación es este miércoles 29 de junio a las 8pm en la 7 Sur 1301 del centro de Puebla, para conocer nuestra postura ante dicha iniciativa.

Posteriormente a la rueda de prensa, estaremos a las órdenes de la afición y la sociedad poblana para un diálogo abierto sobre los embates contra nuestra Fiesta a nivel estatal y nacional.

Agradeceremos su presencia en el evento.

¡Por el futuro de la Tauromaquia en Puebla, México y el mundo, la Peña #PueblaEsTaurina, trabaja!

